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REUNIREUNIREUNIREUNIÃÃÃÃO:O:O:O: 30a DATA:DATA:DATA:DATA: 21.05.2012

ININININÍÍÍÍCIO:CIO:CIO:CIO: 10:05h TTTTÉÉÉÉRMINO:RMINO:RMINO:RMINO: 11:30h

LOCAL:LOCAL:LOCAL:LOCAL: Sala de Reunião da SMAC
___________________________________________________   ________
______
COORDENADOR:COORDENADOR:COORDENADOR:COORDENADOR: Frederico Menezes Coelho (ABES-Rio)

RELATORA:RELATORA:RELATORA:RELATORA: Vera Lucia Garcia de Oliveira (SMAC)
_________________________________________________________________
1-1-1-1- PARTICIPANTESPARTICIPANTESPARTICIPANTESPARTICIPANTES

Presentes:Presentes:Presentes:Presentes:
Magda Valverde (SMAC);
Vera Lucia Garcia de Oliveira (SMAC);
Marisa Valente (SMU);
Samir M. Costa (SMU);
Tatiana P. Mattos (SMO);
José Stelberto P. Soares (SMH)
Frederico Menezes Coelho (ABES-Rio);
Eunice Vieira Francisco (AMASAREAL);
Helcio Maia (ASSAERJ)

AusentesAusentesAusentesAusentes Justificados:Justificados:Justificados:Justificados:

AusentesAusentesAusentesAusentes nnnnããããoooo Justificados:Justificados:Justificados:Justificados:
FAM Rio
AMASAREAL

Convidados:Convidados:Convidados:Convidados:
Nassim Boukai (CONSEMAC)
William Vilar (CONSEMAC)



Angelica Pulug (SMA)

_________________________________________________________________
2-2-2-2- ASSUNTOSASSUNTOSASSUNTOSASSUNTOS TRATADOS:TRATADOS:TRATADOS:TRATADOS:
. SMAC ficou encarregada de oficiar o INEA sobre a próxima apresentação
(Plano de Desenvolvimento Sustentável da Baía de Sepetiba);

. Foram realizadas as apresentações sobre a Regularização Urbanística e
Fundiária em AEIS, pela SMU;

. Proposta de pauta:
- definição do novo coordenado da câmara técnica;
- discussão sobre o documento encaminhado pelo INEA relativo à CSA;

____________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________
3-3-3-3- PROXIMAPROXIMAPROXIMAPROXIMAREUNIREUNIREUNIREUNIÃÃÃÃOOOO
Palestra: Plano de Desenvolvimento Sustentável da Baía de Sepetiba - INEA.
Data: 18 de junho de 2012, às 10:00h
Local: Sala de Reunião 2 – subsolo do CASS

Rio de Janeiro, 21 de agosto de 2012.

Vera Oliveira


